
CR CTL 11/05/2021

Ponts naturels :

L’absence de CTL abouti à cette aberration : un vote pour les ponts naturels le 11 mai en sachant

que les ponts naturels seront le 14 mai et le 12 novembre 2021.

Approbation des ponts naturels de vos représentants FO-DGFIP 01.

Réorganisation du SPFE local :

Fermeture du SPF de Trévoux, fermeture du SPFE de Bourg mais création d’une antenne pérenne

du pôle enregistrement (Bourg) et création d’une antenne non pérenne de la publicité foncière à

Bourg.

Création du SPFE de Bourg à Nantua au 14/10/2021.

La cible 100 % télé@ctes à court terme.

Développement de télé-enregistrements, copier-coller du privé, l’objectif étant de faire travailler

l’usager.

M. Cabrit occupera le poste de responsable du SPFE de l’Ain. Mme LANZI sera son adjointe.

TAGERFIP :

Trévoux identique au tagerfip.

8 emplois de B implantés à Nantua, 5 postes occupés donc 3 postes vacants.

7 emplois de C implantés à Nantua, 8 postes occupés donc 1 poste en surplus.

Soit – 2 à Nantua.

SPF Bourg identique au tagerfip.

4 emplois de B implantés à Bourg (PE), 2 postes occupés donc 2 postes vacants.

9 emplois de C implantés à Bourg (PE), 8 postes occupés donc 1 poste vacant.

Soit – 3 à Bourg.

Maintien d’une antenne non pérenne (SPF Bourg) pour 3 agents (antenne mort-née) ?

Flopée  de  départ  au  pôle  enregistrement  (nombreuses  demandes  de  mutation),  perte  de  savoir

importante, quel avenir pour cette antenne ?

Le NRP déstabilise considérablement les équipes et de fait les structures.

Bravo le NRP !

Lorsque  les  effectifs  seront  stabilisés,  une  consultation  des  agents  concernant  les  horaires
variables   sera réalisée.  

SOIT 5 POSTES VACANTS AVANT FUSION.
6 POSTES VACANTS APRÈS FUSION.



Aspect immobilier (intervention détaillée de vos représentants FO-DGFIP 01) :

Archives Cdif Nantua ? Transfert en cours sur le site de la Grenouillère (prévu le 17 Mai).

CHS sur l’installation du SPFE à Nantua à venir.
Remise à plat  des problématiques du bâtiment,  travaux de peinture afin d’assainir  le bâtiment
(humidité, nécessité d’une étude).
Accessibilité norme handicapée du bâtiment.
Les portes, les WC à revoir, l’éclairage, problématique amiante, sol, etc... ?
Est-ce vraiment de simples travaux de rafraîchissement comme présentés par la Direction ?
Compte tenu de l’importance des travaux, délai prévisible des travaux ?
Interrogation concernant la taille des locaux de convivialité.

Mme Taillard-Morellet (l’ISST) intervient et appuie notre intervention.
Ce projet doit être vu dans sa globalité et des travaux majeurs sont à prévoir pour la sécurité,
l’amélioration des conditions de travail et le bien être des agents.

QUESTIONS DIVERSES     :

Antenne du SIP de Bellegarde à Gex : malgré les rumeurs de récupération des locaux par la
Mairie, aucune demande en ce sens n’a été formulée auprès de la Direction. Les locaux de Gex
accueilleront bien l’Antenne du futur SIP de Bellegarde.

Départ début juin de Mme Viard, intérim Mme Loffron pour au moins un mois.

Remplacement de M. Freville ? Aucune info.

GT mutation : date ? Aucune info.

CTL télétravail : date fixée le 12/05/21 lors de l’Audio sur la pandémie.

NRP fin d’année : date ? Aucune info.


